



SNCF PARIS SUD-OUEST

Lundi 13 novembre 2023

L'État israélien, bras armé des puissances impérialistes contre les peuples

Dans l'impossibilité de continuer à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien, Macron a tenté un contre-feu en faisant lancer par ses sous-ordres un appel à manifester « contre l'antisémitisme ». Pendant des jours, tous les médias ont relayé l'appel. De même que presque tous les partis politiques institutionnels, du PCF à... Le Pen et Zemmour : pas gênés les Fabien Roussel, Olivier Faure, les macronistes et autres « républicains » de défilé avec l'extrême droite ! Ils prétendent avoir fait un « cordon » pour isoler cette dernière... On est passé du « rempart » contre l'extrême droite au simple « cordon ». Et demain, on coupera ce cordon en fanfare pour inaugurer la « grande union nationale » ?

Une mobilisation populaire en soutien de la population palestinienne qui s'amplifie

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une plaie qu'il faut combattre. Mais leur union nationale, c'est surtout « Je ne veux voir qu'une seule tête ». Les dirigeants des grandes puissances impérialistes tels Biden et Macron ont décidé de soutenir Netanyahu, quoi qu'il fasse, et ils veulent nous entraîner à leur suite.

Sans y parvenir. Plusieurs dizaines de milliers de personnes ont défilé dans tout le pays – 20 000 à Paris selon la police, autant que la semaine précédente – pour clamer leur soutien au peuple palestinien.

L'exigence de l'arrêt des massacres, le soutien à la Palestine mobilise partout plus de monde. 300 000 manifestants ont défilé samedi dans Londres. La mobilisation internationale est en train de franchir un cap, et les gouvernants ne peuvent plus la contenir.

Les massacres continuent à Gaza

Car, pendant les manœuvres honteuses du pouvoir, les bombardements continuent sur Gaza. L'armée, sous prétexte de détruire les caches du Hamas, a rasé les villes, pilonné les hôpitaux, provoquant incendies et destructions.

Les dirigeants des puissances impérialistes font mine de s'émouvoir. Macron a déclaré : « Aujourd'hui, des civils sont bombardés. Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués. [Il n'y a] aucune justification, [...] aucune légitimité à cela. » Mais pourquoi, alors, continue-t-il à soutenir Netanyahu ? Pourquoi s'être acharné contre les manifestations de soutien au peuple palestinien qui, justement, dénoncent ces crimes ?

Israël, le bras armé de l'impérialisme

Les dirigeants impérialistes laissent Netanyahu agir parce que son action les sert : faire savoir à tous les peuples qu'ils ont les moyens d'écraser sous les bombes toute contestation ; semer par avance la terreur, pour anéantir dans l'œuf toute idée de se dresser contre eux. Du terrorisme d'État, d'un État israélien surarmé par les grandes puissances dont il est le fer de lance dans la poudrière du Moyen-Orient.

Le ministre de la Défense israélien, Yoav Gallant, vient d'ailleurs de menacer le Hezbollah, en fait toute la population libanaise et même les classes populaires des pays arabes : « Ce que nous pouvons faire à Gaza, nous pouvons aussi le faire à Beyrouth [...] Les premiers à en payer le prix seront les citoyens » libanais, reconnaissant par là que la première cible de l'armée israélienne est bien la population civile.

La mobilisation en soutien du peuple palestinien doit s'amplifier !

Nous sommes très nombreux à vouloir un autre avenir pour la population palestinienne que celui que tracent les bombes de Netanyahu. Lutter contre la politique d'Israël, ce n'est pas être antisémite : des milliers de Juifs, pas assez sans doute, mais des milliers, défilent partout dans le monde contre la guerre en scandant à propos de la politique de Netanyahu : « Pas en notre nom ! » Car l'État d'Israël ne représente en rien les millions de Juifs qui vivent dans le monde : c'est un État capitaliste qui représente les intérêts des classes dominantes, de la bourgeoisie.

Partout, organisons-nous pour être encore plus nombreux dans la rue en solidarité avec le peuple palestinien, en particulier pour les manifestations du week-end prochain !



Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA
Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : il continue d'être alimenté et financé par les travailleurs et travailleuses du rail !

Les retards s'accumulent... pour nos salaires !

Au gré des miettes lâchées de temps en temps par la boîte, les grilles de salaires progressent mollement. Mais en prenant compte de l'inflation, c'est 15% de salaire réel perdu en 15 ans. Il faut que les salaires suivent automatiquement l'augmentation des prix !

Venez avec vos couches !

Suite à des travaux sur différentes lignes, les trains de nuits sont détournés par la LGV. Problème : la vidange des toilettes ne peut pas se faire car cela risquerait d'endommager des installations. Pas bien grave pour la direction, qui propose de fermer les toilettes pendant ce parcours de trois ou quatre heures. Le feront-ils vraiment ? Attention, les dirigeants d'Intercités ça ose tout, c'est même à ça qu'on les reconnaît.

La faute à la tempête ?

Les passagers de deux trains à destination de Toulouse ont passé leur nuit de dimanche à lundi dans le train. Pour le premier, arrêté à Eguzon-Chantôme, la boîte indique « un problème d'adhérence dû aux chutes massives de feuilles suite à la tempête ». Les locomotives sont pourtant équipées de sable pour permettre cette adhérence. Mais il n'y en avait plus dans celle du train en panne. Et avec la diminution des dépôts de locomotive et du personnel, il a fallu sept heures pour régler un problème qui aurait pu l'être en une il y a quelques années.

EIC : plateau commun pour des emmerdes en commun

Aucune compensation n'est prévue par la direction pour cette réorganisation qui va allonger nos temps de trajet et dégrader sérieusement nos conditions de travail. On réclame ni plus ni moins ce que d'autres ont obtenus dans des situations similaires, comme sur l'EIC Paris Nord : des compensations financières et un aménagement des conditions de travail acceptable. En plus des garanties en cas de réorganisation sur l'avenir de chacun. Alors le lundi 13 novembre, les cellules travaux d'Essonne Val d'Orge et Paris Austerlitz Invalides, étaient en grève et un courrier des grévistes est parti à destination de la DET. Jusqu'à maintenant elle ne nous entendait pas, mais peut-être sait-elle lire ?

NAO 2023 : on s'attendait à rien, on est déçu quand même

Encore une fois la direction ne concède pas grand-chose, une augmentation dérisoire et en pourcentage, qui profite donc aux salaires les plus élevés. Et une malheureuse prime annuelle de partage de la valeur ajoutée de 400 euros. Marre des primes ! Ce dont nous avons besoin, ce sont de vraies augmentations

mensuelles en chiffres absolus. C'est 400 ou 500 euros en plus qu'il nous faudra pour rattraper l'inflation. Pour ça, pas de secret, il va falloir se mobiliser rapidement, par la grève et dans l'unité.

On aurait pas mieux dit

L'humoriste Waly Dia sur France Inter le dimanche 15 octobre, à propos du terrorisme d'État israélien qui prétend "répondre" à la violence aveugle du Hamas : "Quand et où il commence le contexte ? On ne va pas faire la liste de tous ceux qui se sont disputés cette terre juste parce qu'ils n'étaient pas d'accord sur qui a créé l'univers. En revanche, ça n'a pas commencé la semaine dernière non plus. Le gouvernement israélien avec en tête Netanyahu, empêtré dans tellement d'affaires de corruption que Sarkozy se sent moins seul, qui après avoir promis la sécurité aux israéliens tout en accentuant la violence coloniale envers les palestiniens et en encourageant le financement du Hamas, nous fait l'étonné quand ça lui pète à la gueule." Bien dit !

Meeting du NPA

Face à l'inflation et aux bas salaires, face aux massacres à Gaza, à la crise climatique et à toutes les injustices crasses que cette société produit, il est urgent de s'organiser pour renverser ce système ! Venez au meeting du NPA à l'Espace Mas le **23 Novembre à 19h30** (accessible par métros Olympiades, Tolbiac ou Porte d'Ivry)



Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA
Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : il continue d'être alimenté et financé par les travailleurs et travailleuses du rail !